

平成28年度 1月分アンケートに対する回答

愛媛県歴史文化博物館
統括責任者 石川幾朗

No.	種類	ご意見・回答	
1	常設展 (感想)	ご意見	<p>・常設展示室の暖房が入っておらず、とても寒い思いをした。集落施設とは思えない。 (59歳/男性)</p>
		回答	<p>この度はお客様に寒い思いをさせてしまい、大変申し訳なく存じます。 常設展示室は、各展示室の構造上、場所によっては、暖まりにくい場合がございます。 今後は、多くの方々に親しまれ、快適にご観覧いただける環境となるよう、職員が定期的に巡回し、適度な温度調節に努めてまいります。</p>
2	新常設展 (感想)	ご意見	<p>・きりの森でよく見えました。なくなりショックで、たまたまホームページを見つけてこの為に来ました。時々来て欲しいです(44歳/女性) ・全部紙で作っていたからすごいと思ったから。全部の作品がとても細かくてびっくりした。(9歳/女の子) ・全部上手ですごく勉強になりました。(7歳/女の子) ・一番最初の10章がよかった(不明/女性) ・最後に62歳で亡くなったことが印象的でした(7歳/女の子)</p>
		回答	<p>ありがとうございます。新常設展「密●空と海ー内海清美展」は、高野山金剛峯寺の建立など、空海の活躍を紹介する後半生10場面を、音響や最新のLED照明により魅力的な展示空間を演出しています。作品には大洲や川の江など四国の伝統的な和紙が用いられておりますので、ぜひお知り合いの方々にもお伝え頂けると幸いです。またのご来館をお待ちしています。</p>